

「このくらいは・・・」大丈夫だろうは
「死亡事故」につながります

子どもたちは、夏休み

- 住宅街、スピードダウン
- 交差点、安全確認

◇バイクは自動車より車体が小さいため、他車と比べると・・・◇

- 実際の速度よりも遅く見える
- 実際の距離よりも遠くに見える
- 自動車、トラックなどの死角に入りやすい

左折は死角が多い！ ハンドルを切る前に確認！
『死角』に、自転車・歩行者あり
左折時は、『巻き込み事故』に注意しましょう

信号交差点、「こちらが青信号でも突っ込んで来るかも」
「かもしれない運転」、身を守ろう

信号交差点 信号が、「青」に変わった！
チョット待て！ もう一度、安全確認しよう

交通量の多い 信号交差点
右折の乗用車と直進のバイクが衝突
バイクの女性が死亡

乗用車運転の男性、現行犯逮捕
乗用車の男性は、勤務先に向かう途中だった

2023/7/27(木) 21:13

27日午前8時前、愛知県の交通量の多い信号交差点で、直進していたバイクと右折した乗用車が衝突しました。この事故で、バイクに乗っていた女性(49)が頭などを強く打って病院に運ばれましたが、およそ6時間後に死亡しました。警察は乗用車を運転していた、会社員の男性(46)を過失運転致傷の現行犯で逮捕しました。乗用車の男性は、勤務先に向かう途中だったということで、警察は当時の状況を詳しく調べています。

夕方6時 信号交差点
自転車で横断中の女子高校生
左折の乗用車にはねられ、転倒、ケガ

乗用車は、救護することなく逃走
後続車の目撃情報で、ひき逃げなどの疑いで緊急逮捕

2023/7/28(金) 8:18

27日午後6時頃、静岡県で乗用車を運転中、信号交差点で青信号で左折する際に自転車で横断中の女子高校生(18)にぶつかり、けがをさせたにもかかわらず、現場から逃走した疑いで、会社員の男(23)逮捕されました。女子高校生は、転倒し背中を打つ軽いけがをしました。男の車の後続車に乗っていた人が事故の様子や男の車の色などの特徴を警察に伝え、警察が付近を捜査していたところ、男と事故を起こした車を発見しました。警察は事故現場に男を連れていき、男が事故を起こして逃げたことを認めたため、27日午後7時20分にひき逃げなどの疑いで緊急逮捕しました。

深夜12時前 信号交差点 軽乗用車同士衝突
小学1年生の6歳の女児が意識不明の重体
どちらかの軽乗用車が、交差点を曲がろうとしていたのでは？

2023/7/27(木) 8:03

26日午後11時半過ぎ、新潟県の信号のある国道交差点で、軽乗用車同士が衝突する事故があり、小学校1年生の女児が意識不明の重体となっています。